



下田通信

新年号

2016年1月14日(木)



新年の決意

旧荒沢小学校の航空写真

2016年、下田活性プロジェクトのキーワードは「スポーツ」「農業」「芸術」

あけましておめでとうございます。友人に誘われて始めた三条市下田での地域活性活動。赴任した直後、國定市長に旧荒沢小学校(自分たちの活動拠点)に来てもらおうと開催した座談会を皮切りに、スポーツ合宿誘致、元日本代表候補選手らを招いてのラグビー教室など、わずか4ヶ月間でしたが、さまざまな企画を実行しました。本年も引き続き旧荒沢小学校を拠点に活動させていただきます。下田をスポーツや文化的な活動を通して地域を盛り上げ、全国、いや世界に誇れる地域になる事を目指し取り組みます。地域活性活動はまだ種まきの段階。それでも春にはいくつもの芽が出るよう、冬の間は「スポーツ」「農業」「芸術」をキーワードに、企画という名の土地を耕します。今年もよろしくお願いたします。

下田通信とは...

三条市下田地域を拠点に活動するNPOソーシャルファームさんじょうと地域おこし協力隊(会津/大滝/靱山)が連携して発行する、メンバーが日々の活動で感じる下田の魅力や発見を伝える新聞です。

不定期発行になりますが、それぞれが楽しく書くことを第一に頑張ります!!

<連絡先>

三条市地域おこし協力隊

NPOソーシャルファームさんじょう

TEL 0256-64-8116(旧荒沢小学校内)

Mail sfs150512@gmail.com

あいかの特集♪ #02

お正月の過ごし方



大勢の住民の方荒澤神社に集まり、一緒に新たな年を迎える様子は、「地域が家族」のように感じ、温かい気持ちで今年を迎えることができました!

年末年始、みなさんはどんな風に過ごしましたか? 家族で除夜の鐘を聴きながら新年を迎える方が多いのではないのでしょうか。私は、毎年家族旅行に行っていたので、地元で年越しをしたことがありません。ですが、今年荒澤に残り、荒澤神社で「二年参り」にお邪魔してきました!

新年あけましておめでとうございます! 本年も、よろしくお願申し上げます。改めまして、靱山です。昨年8月に越してきた、あつという間に5か月が過ぎましたが、ただの生活は、とても豊かな環境であると日々実感しています。今冬は暖冬と言われ、積雪がほとんど無いですが、毎朝、外の景色を確認することから、私の1日が始まります。朝、起きたら「別世界」になっていることを、ちよつぱり期待している自分もいます。さて、新たな年を迎え、今年目標とする漢字を「向」に決めました。「自分と向き合う」「地域と共に向かい続ける」という意味を込めて、今年1年走っていきたいと思います。本年も、ご指導ご訓育の程、宜しくお願申し上げます。

靱山愛香



吉ヶ平水汲み時の写真 しただふるさと祭り



特集 新年を迎えて あけまして おめでとうございます



早いもので下田に移住してから半年が経ちました。半年たった今振り返ると、引越してきた夏は今でも印象深い! 当初は不安だらけでしたが、地域の皆さんにすぐにお茶飲みや夏祭りの準備に誘ってもらったおかげで不安はすぐに消えました。毎日皆さんと交流するために祭りの準備に通っていたことは今でもよく思い出します。今こうして元気に生活出来ているのも、地域の皆さんのご支援があつてこそこのこと。本当にありがとうございます。ありがとうございました。 今年飛躍の年。昨年皆さんにお世話になった分を少しずつですが、「下田の活性化」という形で恩返ししていきます。地域の皆さんと一緒に下田を賑やかにする企画を作っていきたいと思っておりますので、今後ともご指導ご鞭撻の程よろしくお願いたします! 大滝雄斗